



Libatkan Orang Tua dan Komite Sekolah, Pramuka SD Negeri Gebang 1 Sidoarjo Gelar Lomba Tingkat, Wujud Sinergitas Kolaboratif

Keterangan

Pusinfo – Gerakan Pramuka yang berpangkalan di SD Negeri Gebang 1 Sidoarjo kembali melaksanakan kegiatan Lomba Tingkat (LT) – I, 6 s.d 7/09/2024. Berbagai keterampilan perlombaan dikompetisikan guna memberikan bekal siswa untuk survive di kehidupan nyata. Selain itu, melalui kegiatan ini diharapkan muncul bibit-bibit pramuka berprestasi untuk dikirim berkompetisi di tingkat ranting Sidoarjo.

Bantu Publikasi Setiap Berita Yang Diterbitkan oleh Kwarcab Sidoarjo Dengan Menjadikan Status Media Sosial Anda – Pusinfo Kwarcab Sidoarjo – Produktif Bergerak, Maju Berdampak

Kegiatan ini sebenarnya bukanlah kali pertama di adakan dan berbeda dengan pelaksanaan kegiatan pada beberapa tahun sebelumnya, kali ini panitia pelaksana melibatkan orang tua atau pun komite dalam beberapa hal seperti : sinergisitas keamanan lingkungan sekolah, pengadaan logistik siswa dan sebagainya. Sehingga siswa pada pelaksaan Kegiatan Lomba Tingkat kali ini tidak perlu lagi memikirkan persiapan dan dapat lebih fokus pada pelaksaan kegiatan perlombaan.





Dalam sambutannya, membuka kegiatan, kak Drs. Achmat Kamdan, S.Pd.SD – Kepala Sekolah sekaligus Kamabigus SD Negeri Gebang 1 Sidoarjo menyampaikan, “kegiatan ini tidak akan berhenti sampai disini, namun akan terus di kembangkan dengan melaksanakan kegiatan-kegiatan lainnya yang nantinya diharapkan mendapat dukungan dari berbagai pihak dan stakeholder SD Negeri Gebang 1 Sidoarjo. Sehingga siswa-siswi dapat merasakan manfaat baik secara langsung maupun tidak langsung dari berbagai kegiatan yang mereka ikuti”, ujarnya.





Kesuksesan pelaksanaan kegiatan ini tidak hanya terlihat pada antusiasme peserta, namun juga dukungan dari orang tua dan komite sekolah, sehingga dapat terlaksana dengan baik. Nampak suka cita panitia pelaksana maupun peserta didalam melaksanakan seluruh rangkain kegiatan perlombaan pramuka penggalang ini.



Menurut ketua pelaksana kak Suardi Santoso, S.Pd mengatakan bahwa, “pelaksanaan Kegiatan Lomba Tingkat I di Pangkalan SD Negeri Gebang I Sidoarjo adalah langkah awal untuk menumbuhkan jiwa nasionalisme, humanis dan mandiri. Sehingga penting bagi kita semua untuk mendukung kegiatan-kegiatan siswa yang nantinya memberikan output baik bagi siswa dalam menghadapi kehidupan nyata dan mampu menjawab tantangan zaman”, ungkapnya menekankan.



Dari kegiatan Lomba Tingkat I para pembina dan juri telah menentukan regu berprestasi tinggi, regu berprestasi baik, dan regu berprestasi cukup, yang kemudian nantinya akan dilakukan pembinaan lebih lanjut untuk mengikuti Lomba Tingkat II yang rencananya akan dilaksanakan pada tanggal 26-29 September 2024 di Prigen Pasuruan.**[Red]**



default watermark

Kontributor Kegiatan : Suardi Santoso, S.Pd – *Pembina SDN Gebang 1 Sidoarjo;*



Pewarta Pusinfo : Uays Hasyim, SE., MM., CT.HLC., CPS
– *Kapusinfo Kwarcab Sidoarjo*;

Kategori

1. Berita

Tanggal Dibuat

September 2024

Penulis

pramukadelta

default watermark